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E r g e b n i s p r o t o k o l l 

 

Vorstandssitzung 11.7.2022 

Teilnehmer: 

Georg Hemzal (1.Vorsitzender)  
Ronny Fengler (2. Vorsitzender) - entschuldigt 
Ulrike Elsner (Schatzmeisterin) – entschuldigt 
Jörg Möhricke (Sportwart)- entschuldigt 
Jakob Wienke (Jugendwart)  
Frank Schulz (Grundstückswart)  
Frank Rebenstorff (Schriftführer)  
 
Jens Perthen (Hafenwart) – zu Beginn 

 
 

Ort: Zeuthen 
 
Zeit: 18:30 Uhr – 21:00 Uhr 

 

 Was/wer/bis 
wann 

1. Anträge an den Vorstand 
 
 

Gelbe Tonne (Leichtverpackungen) 

 

Jens Perthen informiert, dass Bitumen-Wellpappe in der großen gelben 
Tonne entsorgt wurde. Dies ist ein absolutes „No-Go“. Es lässt sich 
nicht aufklären, ob ein Mitglied oder von außen über ein ggf. offenes 
Tor der Müll bei uns abgeladen wurde. Somit wird die Tonne weiter 
unsachgemäß genutzt und insgesamt erscheint der Nutzwert der 
gelben Tonne überschaubar.  

Der Grundstückswart klärt ab, ob die gelbe Tonne ggf. ersetzt werden 
könnte bzw. die grünen Tonnen durch eine große grüne Tonne 
abgelöst werden könnte. Für die gelbe Tonne sind gelbe Säcke eine 
Alternative. 
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Das zweite Schlauchboot / Motoren 

 

Der Vorstand ist der Ansicht, dass das (demontierte) Schlauchboot 
wirtschaftlich nicht mehr reparierbar ist bzw. die Reparatur der Motoren 
(Alter >15 Jahre, 1 Motor als Ersatzteilespender genutzt) 
unwirtschaftlich ist. Die letzte Durchsicht von Ingo Kranz brachte zum 
Ergebnis, dass die Motore zu einem Fachbetrieb müssten zur 
Reparatur. 

 

Eine Entscheidung, wie mit dem defekten Motorboot weiter verfahren 
werden soll, soll auf der nächsten Mitgliederversammlung durch die 
Mitgliedschaft beschlossen werden. 

 

 

Stühle Pergola 

 

Es erfolgen zwei Rückmeldungen auf den Aufruf sich hinsichtlich der 
notwendigen Stuhlbeschaffung einzubringen. 

 

Der Vorstand beschließt einstimmig, dass kurzfristig 25 Stühle neu 
beschafft werden, um diese noch in der laufenden Saison zu nutzen. 
Der Grundstückwart übernimmt die Aufgabe. Die Beschaffungskosten 
liegen zwischen 900 und 1000€. 

 

Der Vorstand ruft die Mitgliedschaft auf, sich mit einer Spende an der 
Finanzierung zu beteiligen.  

 

 

Zweiter Hubwagen 

 

Jens Perthen regt die Anschaffung eines zweiten Hubwagens mit 
größerem Hub an, um die Schiffe noch leichter verbringen zu können. 
Das Thema wird in die Planung aufgenommen. 

 

 

Mobiler Kran 

 

Es ist ein elektrischer Anschluss für die Inbetriebnahme erforderlich und 
konnte immer noch nicht realisiert werden. Der Grundstückswart spricht 
geeignete Mitglieder an, um dies umzusetzen. 

 
 
 
 
Info 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Info 
 
 
 
Beschluss 
 
 
 
 
Info 
 
 
 
 
 
 
 
Info 
 
 
 
 
 
 
 
Info 

2. Mitgliederangelegenheiten  
 

keine Themen 
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3. Finanzen 

 

Die im Revier durch geführte Ausbildung Sportbootführerschein 
Binnen erbringt für den SCZ eine Einnahme von 523,13 EUR die in 
den nächsten Wochen eintreffen wird. 

 

 
 
 
Info 
 

4. Erwachsenensport 
 
 

Nicht belegt.  

 

5. Jugendsport 
 

 

Sommertrainingslager 

 

Julia Perthen hatte die Durchführung eines Sommertrainingslagers 
angeboten. Leider konnten nicht ausreichend Kinder zur Teilnahme 
gewonnen werden. 

 

Betreuung Cadet EM - Anfrage Bettina Lischewski 

 

Bettina würde die Betreuung der Kinder bei der EM übernehmen und 
fragt nach weiterer finanzieller Unterstützung durch den Verein 
(Unterkunft/Reisekosten). 

 

Der Vorstand kann dem leider nicht nachkommen und verweist auf die 
bereits bestehende, generelle Zusage der Kostenübernahme der 
Startgelder (ca. 800 EUR). 

 

Vorbereitung Waffelregatta 2022 am 3./4.9.2022 

 

Der Jugendwart stellt den Organisationsplan und den Status der 
Regattavorbereitung vor. 

 

Es werden u.a. Fragen der Verpflegung diskutiert und abgestimmt. 

 

Der Plan wird in Kürze an die Mitgliedschaft verteilt und um Mithilfe 
geworben. 

 

Aktuell ist noch kein Wettfahrtleiter gefunden worden. Dieser ist 
zwingend erforderlich, um die Wettfahrt durchzuführen und offiziellen 
auszuschreiben. 

 
 
 
 
 
 
Info 
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Arbeitseinsatz zur Regatta-Vorbereitung am 27.8.22, 10 Uhr/ 
Trailer vom Grundstück entfernen 

 

Zur Vorbereitung der Waffelregatta wird es am 27.8.22 einen 
Arbeitseinsatz (Beginn 10 Uhr) geben. Die Bootstrailer müssen eine 
Woche vor der Veranstaltung vom Grundstück entfernt sein. 

 

 
 
 
Wichtige Info 

6. Grundstück 
 
keine Themen 

 

 
 
gez. Frank Rebenstorff 
 


